

PODRÍA QUEDARSE EL DF SIN AGUA, ADVIERTE EBRARD

● Debe cambiarse el modelo hídrico y modernizarse la gestión de la administración pública

El jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, señaló que el modelo hídrico del Distrito Federal se tiene que cambiar, pues ante los registros de lluvias más bajos de los últimos años, la ciudad de México podría quedarse sin agua.

Al inaugurar el foro "Innovación y modernización gubernamental" dijo, además, que para resolver los grandes problemas del país como educación, transparencia, cambio climático, derechos humanos y equidad de género, entre otros, es necesario la modernización e innovación de la administración pública.

Durante el acto llevado a cabo en el World Trade Center, Ebrard Casaubon indicó que por la falta de lluvias podemos quedarnos en una situación en la que las presas estén vacías, por lo que "tenemos que cambiar el modelo hídrico, lo que es un reto mayúsculo".

Mencionó que el cambio climático es un fenómeno nuevo, de alto riesgo, que podría generar una grave escasez de agua, por lo que reiteró se debe cambiar el modelo hídrico del valle de México.

Explicó que en la actualidad se trae la mitad el agua que se consume desde la Cuenca del Pacífico, se usa y luego es enviada al Gol-

fo de México.

Esto, lo tenemos que cambiar y para eso hay que organizar la administración pública de otra forma, porque el modelo de organización que tenemos hoy es extremadamente

complejo para lograr metas comunes, aseveró.

La República mexicana tiene nuevos y antiguos retos que atender, como el del sistema educativo que es un tema que no se ha resuelto y que con el del cambio climático se tienen que resolver.

El titular del Gobierno del Distrito Federal abundó que para lograr objetivos comunes para resolver dichas problemáticas se tiene que conformar un gobierno más eficiente, así como menos caro y oneroso en tiempo y en discrecionalidad para los ciudadanos.

Marcelo Ebrard destacó que es necesaria la modernización y la innovación de la gestión de la administración pública, además de simplificar trámites.

Explicó que no puede haber dicha modernización si no se tiene transparencia, por lo llamó a que ésta deje de ser un discurso para empezar a ser un programa, lo que significa un reto mayúsculo para el Estado mexicano.

Afirmó que en la actualidad la administración pública está organizada sectorialmente por lo que es necesario organizarla de otra forma, con una perspectiva transversal y de largo plazo, así como con un alto nivel de participación ciudadana.

El gobernante local advirtió que sin transparencia no puede haber modernización y no se puede tener transparencia, si se carece de indicadores de gestión.



Continúa en siguiente hoja



El jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, advirtió que si no se cambia el modelo hidrico de esta ciudad, puede quedarse sin agua en poco tiempo. Foto de Juan Pablo Cruz Silva.